IX CAPÍTULO PROVINCIAL DE LA PROVINCIA DE SAN FRANCISCO JAVIER

Nos alegra compartir con vosotras que nuestro IX Capítulo Provincial se ha celebrado con gran preparación, entusiasmo y alegría. Gracias por vuestro apoyo en la oración y buenos deseos. Por la gracia de Dios, todo salió bien como lo habíamos deseado y pedido en nuestras oraciones.

6 de enero de 2025

El Capítulo comenzó con la celebración de la Eucaristía a las 6:30 am. El tema de hoy resuena con el tema de nuestro Capítulo "La Vida Consagrada hoy". Así como Juan Bautista fue arrestado y Jesús pasó por un momento difícil, también nosotras experimentamos dificultades e incertidumbres en nuestra vocación. Podemos cometer errores, pero continuamente aprendemos de ellos.

Después de la Eucaristía, la Hna. Eugine Mary Pathrose, Consejera de Acción Social y Cooperación al Desarrollo, nos iluminó con su hermosa e inspiradora charla sobre nuestro Documento de Trabajo "Identidad y pertenencia, comunión y diversidad, esperanza y compromiso".

Tras un breve descanso, se realizó la solemne apertura del Capítulo con la entronización de la Biblia acompañada de ofrendas simbólicas. A continuación, se procedió a la presentación del informe trienal de la Provincia por parte de la Secretaria Provincial y las otras Consejeras.

Nos causó una inmensa alegría la intervención virtual de Hna. Carmen Mora, nuestra Superiora General, aunque fuera por muy poco tiempo. Dios bendiga su sencillez de corazón y su solicitud maternal.

7 de enero de 2025

Continuación de la presentación de los informes hasta el mediodía. Luego, el resto del día nos dedicamos a trabajo en grupo y sesiones plenarias con la parte 1: "Identidad y pertenencia". Los Laicos de Familia Santa Ana se unieron a nosotras en este día y presentó sus respuestas al Documento de trabajo.

8 de enero de 2025

Cada día, la celebración de la Eucaristía nos brinda una nueva perspectiva para comenzar la jornada. Continuamos con la segunda y tercera parte del Documento de trabajo "Comunión y diversidad, Esperanza y compromiso".

9 de enero de 2025

Fue un día que pasamos evaluando la Tercera Asamblea Continental de las Provincias de Asia Pacífico y otras propuestas con respecto al futuro de

nuestra Provincia, ya que cada vez somos menos y las posibilidades de nuevas vocaciones parecen estar lejos de nosotras.

Pero este capítulo nos abrió los ojos para hacer grandes esfuerzos con respecto a la cultura vocacional. Fue un cauce a través del cual llegamos a conocernos mejor a nosotras mismas y también a la Congregación.

Esperamos mejorar para vivir nuestra consagración de manera más relevante, haciendo que nuestras Comunidades tengan sabor a hogar donde todos se sientan acogidos, valorados y dando espacios a cada uno para crecer a su manera. ¡Un documento hermoso y enriquecedor del que todos pueden nutrirse!







